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Прошу слова!

      

«Мой стаж работы по специальности 14 лет. Я служил следователем в Прокуратуре и
Следственном комитете, младший советник юстиции в отставке. Последние 5 лет -
адвокат Омской областной коллегии адвокатов.

  

  

Считаю, что в России судебная власть отсутствует как таковая: мировые суды и суды
общей юрисдикции фактически являются продолжением обвинительной системы.
Попасть в суд по обвинению в совершении уголовного преступления автоматически
означает вынесение обвинительного приговора, вне зависимости от качества работы
предварительного следствия и дознания, которые с каждым годом становятся менее
профессиональными.

  

  

Судебные приговоры копируются с обвинительных заключений, причем очень часто с
теми же орфографическими и пунктуационными ошибками. Вот это и напрягает, причем
ситуация становиться только хуже, гайки затягиваются все сильнее. Интересно, думает
кто-нибудь из власть предержащих, что может и рвануть?! Не такой юриспруденции
меня учили в государственном университете»…
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Визитная карточка автора:

  

  

Бородин Денис,
 Омская областная коллегия адвокатов 
E-mail: dann741@rambler.ru
Телефон: 8-953-393-47-88 
Образование: ОмГУ 2000 год 
Основные направления юридической практики: уголовное право и процесс,

семейное право, трудовое право, защита прав потребителей
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https://e.mail.ru/sentmsg?compose&amp;To=dann741@rambler.ru

